

全国工場夜景都市協議会 巡回写真展が開催されました!

令和5年12月15日(金)から26日(火)の間、中央公民館ロビーにおいて、全国工場夜景都市協議会加盟の13都市工場夜景を集めた写真展が開催されました。

飛島村は、令和5年4月1日から、臨海工業地帯の潜在的な魅力に着目するとともに、中部圏を代表する港湾地域として発展していることを広く発信することを目的として、全国工場夜景都市協議会へ13番目の都市として参加しています。



編集後記

新しい年を迎え、皆さまはどんな一年にしていこうとお考えでしょうか。

さて、2024年は何と言っても新NISA(少額投資非課税制度)スタートの年です。

従来的一般NISAと、つみたてNISAが一体化され、年間360万円まで、合計で1,800万円まで非課税で投資できるようになりました。

嬉しいことに、非課税で運用できる期間が無期限となり、長期的な資産運用にとっても有利な制度ができましたね(喜)。

少子高齢化の加速により、我が国の社会保障制度は、今後ますます厳しくなっていくことでしょう。自らの資産を守るために、活用できる制度はしっかりと理解して取り入れていきたいものですね。

結びに、最も大事な資産は、やはり「健康な身体」ですね。適度な運動と休息を心がけ、素晴らしい年にしてまいりましょう!

〈TH〉



3月定例会(会期 2月29日~3月15日)

2月29日 招集日(10時00分)※

3月 4日 文教厚生委員会(13時30分)

5日 総務経済委員会(13時30分)

13日 一般質問(13時30分)※

15日 最終日(13時30分)※

以上の日程で開会します。

※の日程は、1階ロビーでTV傍聴ができます。
詳しくは議会事務局まで。